

令和5年8月25日

保護者の皆様

仙台市立中山小学校
校長 加藤 孝

暑さへの対応について

処暑の候、皆様には益々御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただいておりますことに、感謝申し上げます。

さて、夏季休業明けの授業が本日より再開致しましたが、厳しい暑さが続いていることから、学校校医の見解や教育委員会の指示、PTA本部との話し合いを踏まえつつ、本校における暑さへの対応を、下記のように決定致しました。当面の間児童には、暑さへの対応を最優先に学校生活を送らせたいと考えておりますので、御理解、御協力をお願いします。

記

- 1 水飲みタイム
 - 児童が確実に水分補給をするように、3校時と5校時の初めに「水飲みタイム」を設定し、担任が児童に対して水分補給の声掛けをして、そのための時間を確保します。
- 2 下校時、水筒に水を補給
 - 下校途中にも確実に水分補給ができるように、帰りの用意の時間に、担任が児童に水筒に水を入れるように声を掛けて、そのための時間を確保します。
- 3 水筒の中身は「水・お茶・スポーツドリンク」
 - これまで水筒の中身は「水・お茶」にしていました。これは、スポーツドリンクには、砂糖が多く含まれるため、健康面から望ましくないとの判断に依ります。しかしながら、暑さが厳しく、適度な塩分を摂取する必要もあることから、9月末までに限定して、水筒にスポーツドリンクを入れてくることを可とします。
- 4 職員室と保健室に経口補水液・スポーツドリンク
 - 緊急時に備え、保健室と職員室に経口補水液・スポーツドリンクを常備します。暑さによる不調が疑われる場合は、職員が飲用するかどうかの判断をします。
- 5 校庭・体育館での活動
 - 校庭や体育館等、暑さ指数（WBGT 値）が31以上の場合、その場所での活動を中止します。

※ 1, 2, 5に付きましては、暑さが収まるまでの実施と考えております。

以上